
Sachverhalt:

In der vom Gemeinderat am 26.10.2021 beschlossenen Übergangskonzeption der Volkshochschule Balingen e.V. (VHS) auf die Stadt Balingen (Vorlage Nr. 2021/261/1) wurde unter Ziffer 5.) Gebäude und Räume dargelegt, dass die VHS im Gebäude Grauenstein 26 in Weilstetten 2 Gymnastikräume angemietet hat, die insbesondere für Reha-Sportangebote sowie größere und damit ertragreichere Gymnastikkurse benötigt werden.

Im Rahmen der Haushaltsaufstellung 2022 der VHS wurden die Miet- und Heizkosten für diese Räume aus nicht mehr nachvollziehbaren Gründen nicht in den Haushaltsplan 2022 aufgenommen.

Nachdem die Stadt zur Zahlung der vereinbarten Miete verpflichtet ist, ist nunmehr eine überplanmäßige Ausgabe auf der Kostenstelle der VHS in Höhe von 33.500 EUR zuzüglich der selbst zu tragenden Heizkosten (Heizölbeschaffung) in Höhe von ca. 6.500 EUR, insgesamt als 40.000 EUR erforderlich.

Rein nachrichtlich wird darauf hingewiesen, dass die Teilnehmerzahlen beim jüngst angelaufenen Herbst-/Wintersemester der VHS erfreulich angestiegen sind, und nun schon wieder bei ca. 80% der Zahlen des bisherigen Rekordjahres 2019 liegen.

Harry Jenter